

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成
～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年
令和2年9月2日 第18号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」

- すすんで学び話を聞く子
- きちんとあいさつする子
- のびのび運動する子
- 根気強くがんばる子

暑さに負けずにがんばる「すぎのこ」たち！



1・2年生は複式授業に集中！

5年生は体験学習の事前練習

3年生は校長室で算数の学習

昔から、2学期が始まると暑くなると言われていましたが、今年も例にもれず暑いです。教室の気温が30度を超えるため、エアコンが設置されている図書室やパソコン室、校長室などで授業をしています。図書室では、4つの学年が同時に学習することもあります。普段から複式で慣れている子どもたちは、集中して学んでいます。マスクは、状況に合わせて着脱させています。タオル・水筒を忘れずに持たせてくださるようお願いします。

着衣水泳の学習をしました

衣服を着たまま海や川に落ちた場合の、行動の仕方を学ぶ「着衣水泳」の学習をしました。水に落ちた時には、浮いている時間が長いほど助かる確率が高まります。ラッコのように背浮きをしたり、ペットボトルを脇に抱えて浮いたりする練習をしました。ペアで何度も練習するうちに、上手に浮くことができるようになりました。おぼれている人を発見した場合に、するべきことについても学びました。自分の身を守るために覚えておいてほしいと思います。気温が高い日が続くため、水泳学習を来週まで継続することにしました。

【大切なこと】

- 水に落ちた時は、慌てて泳いだりもがいたりせず、背浮きをして待つ。
- 靴やサンダルも浮き具になるので、脱がない。
- おぼれている人を助けるために飛び込んではいけません。助けを呼ぶ、長い物やペットボトルなどを投げる。



服を着たままだと体が重い！



友達と助け合いながら練習



浮き方のコツをつかんだよ！

4・5年 白神体験学習

8月31日、4・5年生が、八峰町の白神体験センターで、体験学習を行いました。例年、一泊二日で行っている行事ですが、今年度はコロナの影響により、日帰りでの実施となりました。午前中は、シーカヤックや海水浴、午後は海辺の散策。友達と声を合わせてパドルをこいだり、海の生き物を夢中で探したりする姿が印象的でした。海の活動をたっぷり行い、海の楽しさを満喫した一日でした。来年は、宿泊できますように。



入所式の様子



さあ海へ出発！



声を合わせよう



難所もこのとおり！



「右・左・右・左・・・」



パドル操作がどんどん上達



あめふらしを発見！



勇気を出して飛び込むぞ！



うれしいお弁当の時間



グループで生き物さがし



カニの雄と雌の見分け方は？



海って楽しいなあ～